

dispose pas de ses propres ressources de recherche, et les membres eux-mêmes n'ont guère de liberté de manoeuvre étant donné les réductions financières imposées. Étant donné sa vulnérabilité, la coalition s'emploie à accroître la capacité des organisations membres plutôt que sa propre capacité interne.

Le Task Force on the Churches and Corporate Responsibility (TCCR) poursuit un travail présentant une importante dimension écologique. Il intervient principalement sur ce plan par l'entremise de l'Inter-Church Committee on Ecology (ICCE), lancé en 1995 en tant qu'unité du TCCR. Par l'intermédiaire de l'ICCE, le Taskforce participe au Forest Stewardship Council (FSC), qui s'emploie à promouvoir une gestion respectueuse de l'environnement, socialement salubre et économiquement viable des forêts de la planète. Le FSC accrédite des certifieurs chargés d'effectuer des vérifications des forêts et de les accepter ou de les rejeter en fonction de leur conformité avec ses principes et critères de gestion forestière. La marque FSC peut ensuite être apposée aux produits d'une forêt exploitée en conformité avec ces principes et critères. Il s'agit de sensibiliser les consommateurs aux conséquences écologiques de leur choix.

Le TCCR participe également au Comité canadien d'évaluation de la performance environnementale et s'intéresse tout spécialement à l'établissement de normes s'appliquant à la gestion des forêts à l'échelle du globe. Il contribue également aux travaux du nouveau groupe de travail canadien du FSC chargé d'établir des normes de gestion forestière au Canada et de promouvoir le FSC au Canada. Il a pris part au Forum des ONG sur les audiences de la Commission mondiale des forêts et du développement durable qui ont eu lieu à Winnipeg en septembre et octobre 1996.

Le TCCR a organisé une campagne populaire autour de la pétition du Conseil oecuménique des Églises visant à réduire les émissions de gaz à effet de serre qui entraînent des changements climatiques et il a recruté des compagnies d'assurances canadiennes pour participer à cette campagne en tant qu'alliés. À l'automne 1997, il prévoit convoquer une conférence sur la tiédeur du respect par le Canada de ses engagements relatifs aux changements climatiques. De même, le Sierra Club s'appête à lancer une campagne sur les changements climatiques mondiaux de concert avec Body Shop et la Suzuki Foundation.

Le TCCR travaille également à un certain nombre de dossiers liés aux pratiques des sociétés minières, y compris des sociétés minières canadiennes qui exploitent des mines au Canada et dans d'autres pays. Il coopère notamment avec le Comité inter-églises sur les droits humains en Amérique latine (CIEDHAL) et le Centre international des droits de la personne et du développement démocratique